

Exigences pour les cochercheurs et cochercheuses participant aux demandes d'aide financière (English version follows)

Vérifiez le *Fonds*, le *Programme* et *Votre rôle* indiqués dans la notification courriel que vous avez reçue. Assurez-vous de répondre aux exigences correspondantes. **Tous les documents doivent être transmis par le portfolio électronique FRQnet.**

Fonds		Programme	Votre rôle	Exigences quant au CV	Exigences supplémentaires
Recherche intersectorielle	FRQNT	Réseau - Gestion des risques liés aux inondations	Tous les rôles	CV abrégé	- Chercheur ou chercheuse universitaire à la retraite : Lettre de l'établissement - Chercheur ou chercheuse universitaire sous octroi : Lettre de l'établissement - Chercheur universitaire clinicien ou chercheuse universitaire clinicienne sous octroi : Lettre de l'établissement
	FRQS	Plateforme de financements sur le vieillissement			
	FRQSC	Audace + Audace international-Québec- Luxembourg			
		Observatoire international - Intelligence artificielle			
FRQNT	Projets de recherche en équipe Regroupements stratégiques	Cochercheur(e)	1. CCV à jour* transmis au FRQNT 2. Joindre le fichier des contributions détaillées	- Chercheur ou chercheuse universitaire à la retraite : Lettre de l'établissement - Chercheur ou chercheuse universitaire sous-octroi : Lettre de l'établissement	
		Cochercheur(e)	1. CCV à jour* transmis au FRQNT 2. Joindre le fichier des contributions détaillées	- Chercheur ou chercheuse universitaire à la retraite : Lettre de l'établissement - Chercheur ou chercheuse universitaire sous-octroi : Lettre de l'établissement	
	Autre cochercheur(e)	CV abrégé	Aucune		
FRQS	Tous les programmes	Tous les rôles	1. CCV à jour* transmis au FRQS 2. Joindre le fichier des contributions détaillées	Aucune	
FRQSC	Soutien aux équipes de recherche Regroupements stratégiques	Cochercheur(e)	1. CCV à jour* transmis au FRQSC 2. Joindre le fichier des contributions détaillées	- Si vous participez déjà à une équipe financée : Veuillez aviser le chercheur principal ou la chercheuse principale, et fournir le cas échéant la Lettre pour la double appartenance (cosignée). - Chercheur ou chercheuse universitaire à la retraite : Lettre de l'établissement - Chercheur ou chercheuse universitaire sous octroi : Lettre de l'établissement	
		Autre cochercheur(e)	CV abrégé	Aucune	
	Tous les autres programmes FRQSC	Cochercheur(e)	1. CCV à jour* transmis au FRQSC 2. Joindre le fichier des contributions détaillées	- Chercheur ou chercheuse universitaire à la retraite : Lettre de l'établissement - Chercheur ou chercheuse universitaire sous octroi : Lettre de l'établissement	
		Autre cochercheur(e)	CV abrégé	Aucune	

CCV à jour : CV commun canadien à remplir et transmettre via le site www.ccv-cvc.ca

* Les CCV transmis avant le 1^{er} juin de l'année civile précédente ne sont pas valides. Un formulaire ne peut être transmis aux FRQ si l'un des CCV exigés n'est pas valide.

Fichier des contributions détaillées : Doit être joint dans le [Portfolio FRQnet](#), section CV commun canadien

CV abrégé : À transmettre en format .PDF au chercheur principal ou à la chercheuse principale / Doit respecter les [règles de présentation du CV abrégé](#)

Requirements for co-investigators taking part in applications for funding

Please check for the *Fonds*, the *Program* and *Your role* specified in the e-mail notification you have received. Make sure you meet the corresponding requirements. **Please attach all the required documents directly in the electronic Portfolio.**

Fonds	Program	Your role	Requirements regarding the CV	Additional requirements	
Intersectoral research	FRQNT	Réseau - Gestion des risques liés aux inondations	All the roles	Abridged CV	<ul style="list-style-type: none"> - Retired university researcher: Letter from the institution - Contracted university researcher: Letter from the institution - Contracted clinical university researcher: Letter from the institution
	FRQS	Plateforme de financements sur le vieillissement			
	FRQSC	Audace + Audace international-Québec-Luxembourg			
		Observatoire international - Intelligence artificielle			
FRQNT	Projets de recherche en équipe Regroupements stratégiques	<i>Cochercheur (co-researcher)</i>	1. Updated* CCV submitted to FRQNT 2. Attach the detailed contributions file	<ul style="list-style-type: none"> - Retired university researcher: Letter from the institution - Contracted university researcher: Letter from the institution 	
	Projets de recherche orientée en partenariat	<i>Cochercheur (co-researcher)</i>	1. Updated* CCV submitted to FRQNT 2. Attach the detailed contributions file	<ul style="list-style-type: none"> - Retired university researcher: Letter from the institution - Contracted university researcher: Letter from the institution 	
		<i>Autre cochercheur (other co-researcher)</i>	Abridged CV	None	
FRQS	All the programs	All the roles	1. Updated* CCV submitted to FRQS 2. Attach the detailed contributions file	None	
FRQSC	Soutien aux équipes de recherche Regroupements stratégiques	<i>Cochercheur (co-researcher)</i>	1. Updated* CCV submitted to FRQSC 2. Attach the detailed contributions file	<ul style="list-style-type: none"> - If you already participate in a funded team: Please notify the principal investigator and provide the Letter for dual membership (co-signed) - Retired university researcher: Letter from the institution - Contracted university researcher: Letter from the institution 	
		<i>Autre cochercheur (other co-researcher)</i>	Abridged CV	None	
	Any other program	<i>Cochercheur (co-researcher)</i>	1. Updated* CCV submitted to FRQSC 2. Attach the detailed contributions file	<ul style="list-style-type: none"> - Retired university researcher: Letter from the institution - Contracted university researcher: Letter from the institution 	
		<i>Autre cochercheur (other co-researcher)</i>	Abridged CV	None	

Updated CCV: Complete and submit via the following site: www.ccv-cvc.ca

* CCVs submitted before June 1st of the previous calendar year are not valid. An application cannot be submitted to FRQ if one of the required CCVs is not valid.

Detailed contributions file: Must be attached into the [FRQnet Portfolio](#), Canadian Common CV section

Abridged CV: To send in .PDF format to the principal investigator / Must respect the [abridged CV presentation rules](#)